

pouvoir de la sainte Eucharistie pour tirer une unité merveilleuse de toutes les différences humaines.

Dans l'histoire de l'Eglise, rien n'a mieux assuré le respect des droits d'autrui que l'accès à Dieu rendu facile, égal, uniforme et universel par la réception de la sainte Eucharistie. Dès les catacombes, les Grecs et les Romains, les Juifs et les Gentils, les sénateurs et les esclaves, tous adoraient Dieu au même autel, tous prenaient part au même banquet eucharistique; à partir de ce temps commença une nouvelle ère de charité chrétienne, qui ne fut interrompue que le jour où les hommes ont délibérément combattu l'influence divine, en méprisant la puissance pacificatrice du Saint Sacrement.

Nous sommes nombreux, de dispositions et d'inclinations diverses; nous avons des talents, des biens, des aptitudes, qui diffèrent; nous appartenons à différentes nationalités; cependant toutes ces différences peuvent disparaître dans l'union chrétienne des âmes qui participent à la manducation du pain eucharistique.

*
* *

Après le discours en anglais, eut lieu la procession solennelle du T. S. Sacrement, qui se déroula par les allées latérales. Les Evêques et les autres dignitaires ecclésiastiques avaient seuls été admis à faire partie du cortège. Le vénéré Cardinal avait tenu à porter lui-même le Très Saint Sacrement.

Au retour de la procession et avant le chant du *Tantum ergo*, tous les prêtres récitèrent à haute voix l'acte de consécration sacerdotale à Jésus-Hostie, composé par Sa Sainteté Pie X à l'occasion du Congrès national des Prêtres-Adorateurs d'Italie. La bénédiction du T. S. Sacrement clôtura cette belle et émouvante cérémonie. Nul doute qu'un hommage si glorieux pour Notre Seigneur ait grandement contribué à attirer sur le Congrès les meilleures bénédictions du Cœur de Jésus.

